

Vos questions / nos réponses

Mon histoire d'addiction au casino en ligne

Par [joueur351018](#) Postée le 14/05/2025 19:24

Bonjour, je vous ecris car je joue au casino en ligne depuis 2020... le confinement ma fais découvrir une des pires choses qui me soit arrivé dans ma vie. J'avais seulement 16 ans je jouais des 10€, sans vérifier mon compte grace au casino de crypto monnaie. Bref, depuis 1 an et demi, début 2024 les sommes ont augmenté 100€, 200€ ... mais la chance me souriait bien en général. Jamais de gros gains mais des petites sommes 100€ ou 200€ de benefices par semaine. Arrivé en Mai 2024, il y a donc 1 an j'avais réussi à épargner prêt de 15000€, 10000€ grace a l'alternance et 5000€ du casino. Le monde était plutot beau, je voulais acheter un VAN, l'aménager et faire un tour du monde à la fin de mes etudes. Mais le rêve n'aura durée que quelques mois, debut de l'ete j'ai eu un gros accident de voiture et je me suis retrouvé bloqué chez moi pendant 3 mois (jambe cassée), à ce moment la, j'ai commencé à passer mes journées entières à jouer, les 100€ de dépôt hebdomadaire c'était transformé en 500€ voir 1000€ par jour parfois, des mains de blackjack a 300€, bref déconnexion totale. Évidemment à ce moment la les gains ne suivent plus, aucune remise en cause. En 2 mois je suis passé de 15000€ d'épargne à 5000€. Gros coup dur mais pas abatu. J'ai eu une phase de mieux, mois de jeu etc mais depuis février c'est reparti de plus belle et aujourd'hui si je vous écris c'est car mon livret viens d'atteindre les 0€. Effectivement comme vous pouvez le lire en moins d'un an j'ai perdu plus de 15000€ (sans compter les salaires que je joue presque dans leurs entièreté depuis que j'ai repris le taff en novembre) Voila aujourd'hui je n'ai plus rien et je me sent démunis, au plus bas évidemment mais ma vie n'est pas fini, je suis jeune. Si je vous écris aujourd'hui c'est pour vous dire que la perte n'est pas une fatalité. Je vais avoir du mal a ne plus jouer, lorsque je recevrai mon prochain salaire ce sera une guerre contre moi meme mais à partir d'aujourd'hui je commence ma cure. J'ai un rendez-vous dans un centre de soins pour jeunes addict courant juin, je dois tenir jusqu'à cette date. Merci de m'avoir lu.

Mise en ligne le 19/05/2025

Bonjour

Merci de votre témoignage. En vous lisant, nous avons le sentiment que vous destinez ce message à l'un de nos forums.

Il vous est possible de le poster dans l'espace du forum que nous vous mettons en lien. il vous sera alors possible d'interagir avec d'autres internautes.

Cet espace "Questions/Réponses" où nous vous répondons, vous permet de trouver la réponse d'un écoutant du service.

Le parcours dont vous témoignez montre le risque de développer une addiction aux jeux d'argent par progression après un sentiment initial de contrôle sur vos finances et après avoir été confronté à un choc, une épreuve pour votre santé et vie sociale et une immobilisation.

Vous faites le bon choix en cherchant un soutien auprès de professionnels et en vous confiant sur ce que vous vivez.

Vous relativisez également votre problème en reconnaissant que malgré la perte de 15 000 euros et des dépenses de votre salaire pour jouer, cela ne signifie pas que vous soyez condamné à rester dans cette perte de contrôle et que vous ne puissiez pas construire votre vie.

Les soins actuels proposent en effet un soutien important pour pouvoir retrouver une gestion de budget équilibrée en mettant en place des aides concernant l'endettement dans le cadre d'un suivi avec une assistante sociale dans les centres de soins spécialisés en addictologie. Des psychologues y proposent également un soutien pour réduire la fragilité psychique qui instaure le comportement addictif.

Nous vous souhaitons une bonne continuation dans vos soins. Sachez que vous pouvez nous joindre directement par téléphone ou par tchat si vous souhaitez trouver un soutien ponctuel ou pour trouver des réponses auprès de nos écoutants.

Nous sommes joignables de 8h à 2h au 09 74 75 13 13. L'appel est anonyme et non surtaxé.

Nous répondons également par tchat de 14h à minuit en semaine et de 14h à 20h le week-end et les jours fériés.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Forums Joueurs info service](#)
- [Témoignages Joueurs info service](#)